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第４回 

大洲市民文化会館建設検討委員会会議録【概要】 

日時 令和 6年 10月 10日（木）13：30～15：30 

場所 大洲市役所 ２階大ホール 

出 席 者 

委員１４名 

事務局（３名）、設計者（２名）、コンサル（１名） 

       オンライン参加 コンサル２名 

傍 聴 人 １名  

報道関係者  なし 

議   題 

第３回建設検討委員会時の質問に対する回答について 

１ 協議事項 

（１）外構計画について 資料①  

（２）管理運営計画（自主事業・プレイベント）について 資料② 

２ その他 事務局より伝達事項 

  委員の任期について 

 開 会（事務局） 

 

第３回建設検討委員会時の質問に対する回答について（事務局説明） 

 １ 協議事項 

（１）外構計画について（設計者説明） 

（２）管理運営計画（自主事業・プレイベント）について（コンサル説明） 

質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇第３回建設検討委員会時の質問に対する回答について 

・練習室は土足か。 

 →利用想定を考慮し、開館当初の運用としては、下足入れを設置し、土足禁止と

して運用する 

・サブホールの一角に畳を敷いての利用はできないか。 

 →整備するおき畳は施設内で共用できる運用とする。 

・展示パネルのサイズについて 

 →高さ 2,200ｍｍ、1,800ｍｍの２種類のサイズのパネルと展示用の照明機器を

備品として整備する。展示利用が想定されるサブホール、多目的室には、可能

な限りピクチャーレールを整備し、規格の大きな作品展示については、ピクチ

ャーレールのご利用をお願いする運用とする。 

・屋外に防犯カメラは設置するのか。 

→正面玄関付近、サブホール入り口付近にモニター兼防犯カメラを整備する計

画である。 

・お琴に利用できるひな壇は整備されるのか。 

→１２名程度の演者に対応できる数量を整備する計画である。 

・喫煙スペースの整備について 

→演者の喫煙スペースのみ、屋外に整備する計画である。 

＜質疑なし＞ 
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議  長 
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設 計 者 
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事 務 局 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

委  員 

 

 

 

設 計 者 

委  員 

 

設 計 者 

 

〇外構計画について 

まず、キッズガーデンについてご質問はないか。 

滑り台はコンクリートか。 

コンクリートで表面に研磨をかけてすべってもけがをしないように滑らかにして

いる。全国でも事例が多くにぎやかに活用されている。 

レインガーデンは解放できればいいとの説明であったが、施設が休みの日でも解

放されるのか。 

休館日を踏まえての質問だと思うが、屋外については可能な限り（休館日でも）

解放していきたいと考えている。具体的な運用については、管理運営計画の中で

検討していく。 

国道側のキッズガーデンは、施設が休みの日でも子ども達が入って遊べるのか。 

レインガーデンと同様、今後の管理運営計画の中で方針を決定する。 

キッズガーデンの滑り台をスケボーで利用する懸念はないか。 

サイン等で注意喚起をしたいと考えている。 

中庭についてご意見、ご質問はないか。 

中庭の水盤は魅力的であるが、他市の文化会館では水盤が設計されていたが、実際

に訪れた時には水がはられていなかった。せっかく造るのであれば常に水をはっ

ていてほしい。 

見た目はいいが後々の管理が大変ではないかと感じる。 

①中庭のステージは広さの調整が可能か。調整できれば、活用の幅が広がっていい

と思う。 

②第１駐車場がイベント広場になる場合、（駐車場が減るが）車はどこに駐車する

のか。他の敷地からバスでのピストン等を想定しているのか。その想定の場合、バ

スの乗り降り場を確保されているのか。 

③第１駐車場には屋根がないと思うが、屋外イベント時に雨が降った場合、屋内に

移動する想定か。 

①ステージは固定サイズであるが、水盤は水を抜くことも可能であるため、利用に

応じた対応ができるのではないかと考えている。 

②第１駐車場をイベント広場として利用する場合は、第２・第３駐車場の利用、連

携として総合福祉センターの駐車場を活用する等の運用を考えている。 

③雨天時に第１駐車場でのイベント全てを施設内に移動することには限界がある

ため、雨天時の対応については検討課題とさせていただく。 

中庭のステージは素敵であると思う。カルテット、デュオ、ソロ等、音楽の幅が広

がっていいステージだと思う。管楽器や弦楽器のソロの場合は、ピアノ伴奏が必要

だと思うが、キーボードを持ち込むと想定すると、コンセントがあるといい。検討

いただきたい。 

コンセントの設置を計画している。 

竹は素敵であるが、笹が落ちて管理（掃除）が大変ではないか。それに替わるもの

は考えていないか。 

樹種の検討をした際、水盤に合う樹木、市のイメージの樹木は何かを検討した結

果、「和」の風景を作るのがいいのではないかと「竹」を選定した。笹の葉のメン
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テナンスは大変であるが、愛着を持ってみんなで管理していただけると設計者と

しては嬉しい。 

屋外にベンチは設置するのか。遊歩道やキッズガーテンにベンチがあればいい。 

（図面に記載がないが）ベンチ等を設置し休憩スペースを確保していきたいと考

えている。 

その他ご質問はないか。 

＜なし＞ 

 

〇管理運営について 

自主事業方針についてご意見はないか。 

内容については、すばらしく、これを実現するためには、たくさんの人が必要で、

私たちも頑張らないといけないと感じている。 

①「伊予の小京都」という表現はどうか。 

②この施設は指定管理か直営か。 

①「伊予の小京都」の表現については、観光部局に協議、確認をさせていただく。 

②施設の運営方法については、令和７年度・８年度で協議、策定する管理運営計画

で決定していく。令和１１年度の開館を目指しているが、そのためには令和７年に

は管理運営の方針を定める必要がある。どのような事業を実施していくか、そのた

めにはどのような管理が必要なのか、皆様からご意見をいただき検討していきた

いと考えている。 

自主事業について、その他ご意見はないか。 

＜なし＞ 

 

〇貸館事業について 

次に貸館事業についてご意見・ご質問はないか。 

＜なし＞ 

 

〇プレイベントについて 

プレイベントについて、ご意見・ご質問はないか。 

①文化事業に興味がある人だけが市民会館に集まるのではなく、このようなプレ

イベント等をきっかけに様々な活動を知っていただく機会となるといい。 

小さな子ども達が文化・芸術に触れる機会が少ないので、子ども達を対象とした文

化体験等もできるといいと思う。 

②小さな子どもと一緒に鑑賞できるスペースは確保されているのか。 

①枠にとらわれず様々な事業を実施していきたいと考えている。 

②ホール１階後方に多目的室（親子室）を２室設ける計画としている。 

各地域のコミセンでテントをはって、ふるさと祭り等を開催すれば、地域の情報発

信にもなり、新施設について多くの人に知っていただける機会となるのではない

か。 

検討させていただく。 

新しい施設に意識が向くが、現市民会館への「ありがとうイベント」と新しい市民
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事 務 局 

議  長 

 

 

文化会館へ「よろしくイベント」が両方できると素敵だと思う。 

他市の事例も参考にしながら検討していきたい。 

現市民会館にも愛着があるので、「ありがとうイベント」も必要であると思う。 

その他ご意見はないか。 

＜なし＞ 

２ その他 

 委員の再任について 

  令和７年度から８年度にかけて、管理運営計画の策定や備品の選定などを進めていくため、

再任をお願いしたい。 

 閉 会（事務局） 

 

 


